



Camagüey, 15 abr.- Los innovadores y racionalizadores de Camagüey comenzaron 2024 con buenos pasos, pues al cierre de marzo reportaban un impacto económico, por concepto de ahorro a la economía, superior a los 14 millones 472 mil pesos.

Osmany Ramírez Pernas, presidente de la Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores (ANIR) en la provincia, enumeró entre las entidades con un trabajo destacado en este sentido a la Empresa Agroindustrial de Granos Ruta Invasora y Azutecnia, dedicada a la reparación de equipos del sector azucarero.

También expresó que la Empresa Eléctrica de Camagüey y la Central Termoeléctrica 10 de Octubre, del municipio de Nuevitas, son consideradas como “Reloj de la ANIR”, pues se ajustan y cumplen con todos los requisitos establecidos de tramitación de las ponencias y estimulación a los asociados.

No queda detrás el impulso de este movimiento en la Empresa Cárnica y en la reparación de locomotoras en los Talleres Ferroviarios, fieles a las ideas de innovación y racionalización promovidas por el comandante Ernesto Che Guevara, quien fuera proclamado Presidente de Honor de la organización. **ACN**